



Dr. Georg Hilfrich (* 1960) erhielt schon früh eine fundierte Instrumental- und Chorleiterausbildung (u.a. bei den Limburger Domsingknaben). 1983 absolvierte er die A-Chorleiterprüfung am Dr. Hoch-Konservatorium in Frankfurt am Main mit „summa cum laude“.

1989 erfolgte das Kirchenmusikexamen mit Auszeichnung. Besondere musikalische Impulse bekam er von 1990 bis 2002 bei intensiven Privatstudien und Hospitationen in Prag, sowohl als Chorassistent von

Miroslav Košler mit dem Prager Männerchor, als auch an der Staatsoper Prag und am Nationaltheater Prag bei Milan Maly sowie als Organist bei Prof. Karel Hron.

2002 wurde beim Ungarischen Rundfunk in Budapest eine CD mit eigenen Werken eingespielt. Als Pianist und Orgelbegleiter trat er in zahlreichen Funk- und Fernsehsendungen auf (u.a. mit Johannes Kalpers, Solisten der Bayrischen Staatsoper, Mailänder Scala und der Opera Classica Europa). 2009 wurde ihm der Titel Musikdirektor FDB verliehen.

Seit dem Jahre 1999 ist Dr. Georg Hilfrich Chorleiter des GV Frohsinn.

Der Chor im Jubiläumsjahr 2013



Der GV Frohsinn hat im Jahre 2013 mit einem vielfältigen musikalischen Programm sein 165jähriges Bestehen gefeiert. Er ist der älteste Verein in Erbach mit vielen jungen aktiven Mitgliedern. Nicht zuletzt durch die gute Zusammenarbeit von Vorstand und Chorleiter, sondern auch durch das weit gespannte Repertoire, das neben klassischen Chorstücken auch Kirchenliteratur und moderne Popmusik umfasst, ist es dem GV Frohsinn gelungen, viele junge Menschen für den Chorgesang zu begeistern und zu chormusikalischen Höchstleistungen zu führen. So sind der Chor und sein Leiter, die sich immer wieder neuen Herausforderungen stellen, in den letzten Jahren in ununterbrochener Reihenfolge bei Wettbewerben mit sechs Gold-Diplomen geehrt worden. Mittlerweile ist der aus 45 Sängern bestehende Männerchor zu einem Qualitätsbegriff für Chorgesang in der Region geworden.

Der aktuelle Vorstand des GV Frohsinn



Besuchen Sie unsere Webseite:

www.gv-frohsinn-erbach.de

**"Gesang verschönt das Leben,
Gesang erfreut das Herz,
ihn hat uns Gott gegeben,
zu lindern Sorg und Schmerz."**

(Carl Friedrich Zelter)



Gesangverein Frohsinn 1848 e.V.

Vorsitzender Werner Held Tel.: 06434 1501

Kontakt zum Musikausschuss:

Gerold Dorn Tel.: 06434 8016

Werner Schneider Tel.: 06438 1229

Dr. Walter Wenz Tel.: 06434 8672

Sprechen Sie uns an!



**Einladung zum
Mitsingen**

beim GV Frohsinn

Kommen Sie zur Chorprobe!

**Jeden Donnerstag ab 19:15 Uhr
im Clubraum der Erlenbachhalle.**

Wir freuen uns auf Sie!

Gesangverein Frohsinn 1848 e.V. Erbach Ts.

Der GV Frohsinn ist ein Traditionschor mit zeitgemäßen Ambitionen und Zielen. Mit zurzeit 45 aktiven Sängern singen wir, was uns und unserem Publikum gefällt.

Neben der Probenarbeit haben die Pflege der Chorgemeinschaft und die Verantwortung für unseren Stadtteil Erbach einen hohen Stellenwert.

Musikalische Aktivitäten

- Konzerte, regional und überregional
- Konzerte: A-cappella, mit Orchester, mit Solisten
- Gestaltung von Messen
- Teilnahme an Chorwettbewerben
- Chorreise mit Konzerten/musikalischen Auftritten



Chorwettbewerb in Horbach 2013

Chorgemeinschaft

- Singen bei familiären Anlässen, z. B. Geburtstagen/Jubiläen
- jährlicher Sängerausflug der aktiven Sänger
- jährliche Feier zur Vereinsgründung (Jahrtag)
- Alle 2 Jahre Mehrtagesreise



Fahrt nach Dresden 2012

Verantwortung für das Ortsgeschehen

- Jährliche Ausrichtung eines Dorffestes im Sommer
- jährliches Adventsliedersingen am Lindenplatz
- Theatergruppe des GV Frohsinn
- Unterstützung anderer Ortsvereine



Theater Schiff ahoi 2011

Konzert mit Solisten



Haben Sie Lust bei uns mitzusingen?

Wenn Sie Interesse am Singen und Freude an unterhaltsamer und anspruchsvoller Chormusik haben, laden wir herzlich zu unseren Chorproben ein.

Lernen Sie den Chor und seine Mitglieder kennen. Sie finden bei uns Sänger in allen Altersklassen. Dank der exzellenten Führung durch unseren Chorleiter, Herrn Dr. Georg Hilfrich, und der hervorragenden Arbeit unseres Vorstandes – unterstützt von allen aktiven Mitgliedern – ist unser Chor „jung geblieben“ und attraktiv in dieser Zeit. Für Neubürger bieten wir eine unterhaltsame Freizeitgestaltung und durch die vielseitigen Aktivitäten eine Einbindung in das Ortsgeschehen.